

INDUSTRIE/MICROTECHNIQUES : Le salon international des microtechniques s'annonce à Besançon

Le salon international des microtechniques Micronora se tiendra du 27 au 30 septembre 2022, au Parc des Expositions Micropolis ([SYNDICAT MIXTE DE MICROPOLIS / T : 03.81.41.08.09](#), Besançon/25). Sur 25.000 m² d'exposition, plus de 800 exposants présenteront aux 15.000 visiteurs attendus leurs nouveautés et savoir-faire de hautes technologies dans les domaines de la précision, miniaturisation, intégration de fonctions complexes mais aussi des nanotechnologies. En 2022, le salon fera un zoom sur les nouveaux matériaux et nouveaux process dans les microtechniques. Le thème étant très vaste, il privilégiera les matériaux durs métalliques et certains alliages tels que les alliages métalliques amorphes, les Cermet, les céramiques, les carbures ou d'autres matériaux (diamant, cristal, impression 3D d'aimants...). <https://micronora.com/>